

# *Empresa mixta cubana dona alimentos para la salud*

---



Santiago de Cuba, 3 may (RHC) Un donativo de alimentos para instituciones hospitalarias y centros de aislamiento de la oriental provincia de Santiago de Cuba, fue entregado este fin de semana por la Empresa Mixta Tropical Contraceptiva.

Más de 50 toneladas, entre cebollas, pimientos, salsa de tomate y néctar de frutas, fueron donados al Hospital General Juan Bruno Zayas, Clínico Quirúrgico Saturnino Lora, Hospital Infantil, y el Materno Norte, además de la Escuela Pepito Tey, convertida en centro de pacientes aislados.

En la entrega, Luigi Crisci, presidente de la Tropical Contraceptiva, resaltó el esfuerzo del personal de la Salud para contrarrestar el Coronavirus, agradeciendo el gesto de Cuba con Italia, al enviar dos brigadas del contingente Henry Reeve.

Agregó en sus palabras que una donación similar la llevarían a centros hospitalarios de la ciudad de Bayamo, en Granma. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**